

Protokoll der 5- Sitzung vom 20.10.2020



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19 Uhr. Jill führt das Protokoll.
Anwesend sind bei Beginn 17, bei Schließung der Sitzung 19 Personen.

I. **Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls**

1. Beschluss der Tagesordnung
 - Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände
2. Beschluss des letzten Protokolls
 - Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

II. **Berichte/Abfragen**

1. Asta/Fachschaftsreferat
 - Kerstin berichtet
 - Asta trägt keine Schuld an der frühen Veröffentlichung
 - Wollen das Gespräch suchen
 - Lena G fügt hinzu, dass die frühe Veröffentlichung technischen Problemen zu verdanken ist
 - David K sieht dennoch Redebedarf
 - Konsens darüber, dass wir mit dem Asta das Gespräch suchen
 - Die meisten sehen keinen Redebedarf mit HHUMemes und SPMemes
 - Wir können dennoch an Leute vom SP herantreten
2. Studium und Lehre
 - Shayan berichtet
 - Ergebnisse von dem Uni-Rep stehen fest
 - Wird diese weiterleiten
 - Jackie fügt hinzu, dass 49 Leute mitgemacht haben
 - Die meisten waren damit zufrieden
 - Ein entsprechender Post mit den Ergebnissen der Umfrage soll verfasst werden
3. Homepage
 - Nadia berichtet
 - Haben sich auf das Design geeinigt
 - Seiten müssen mit Inhalt gefüllt werden
 - Großteil wird erstmal selbstständig verfasst
 - Einzelne Vorstellungen der Posten
 - Fachschaft soll vorgestellt werden
4. PR Landesfachschaft
 - Dominik berichtet
 - Stellungnahme ist an das Justizministerium und den Landtag gekommen
 - Stellungnahme soll mehr Studenten erreichen
 - Posts sollen dazu verfasst werden
5. Fikaprü
 - Max berichtet
 - Kassenwärter vom Geschäftsjahr können problemlos entlassen werden

Lena Burmann
Verwaltung &
Kommunikation Telefon:
+49 211 81-11411 E-
Mail:
lena.burmann@hhu.de

Jill Hagedorn
Stellv. Verwaltung &
Kommunikation
Telefon: +49 211 81-
11411
E-Mail:
[Jill-
Michele.Hagedorn@hhu.
de](mailto:Jill-Michele.Hagedorn@hhu.de)

**Fachschaftsrat Jura
HHU**
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im
Juridicum I Gebäude
24.91
Fakultät III

III. Künftige Veranstaltungen

1. ESAG
 - Lena G berichtet
 - Frage, was mit den Tüten gemacht wird
 - Die können möglicherweise bei den AGs verteilt werden
 - Kerstin schlägt Kennenlernspiel vor
 - Tom hat Website gefunden Namens Slidelizard
2. Veranstaltung zum Thema psychischer Druck
 - Shayan berichtet
 - Wird bis zur Veranstaltung alles geklärt haben
 - 25.11 um 17 Uhr
3. Ringvorlesung
 - Niklas berichtet
 - 12.11 um 19 Uhr mit Christian Scherz
 - Reputation-Der Medienanwalt als Berater in der medialen Krise
 - Adam sagt, dass zweite Vorlesung Mitte Dezember geplant ist
 - Frage von David K, ob Geschenke geplant sind
 - Möglichkeit, Geschenke per Post zu schicken
4. Spaßveranstaltungen
 - Tom berichtet
 - Spaßveranstaltung über Zoom wie „Wer wird Millionär“

IV. Verschiedenes

1. Beschlüsse
 - 200 € Geschenk für Redner der Ringvorlesungen
 - Einstimmig eingenommen
2. Sprechstunden
 - Jill fragt, wer Sprechstunden übernehmen kann
3. Raum
 - Dominik berichtet von den großen Aufräumaktion
 - Keine geöffneten Lebensmittel oder Pfand im Raum stehen lassen
 - Dominik appelliert: „Macht ihr den Dreck, macht ihn weg“
 - Lisa fügt hinzu, dass bald wieder Inventur vom Asta ist
4. Post für Lehmann
 - Adam berichtet
 - Haben gefragt, ob wir Flyer und Post mit Buchempfehlungen erstellen können
 - Max sagt, dass es noch zu früh dafür wäre
 - Konsens darüber, dass wir damit warten
5. 50 Jubiläum ULB
 - Kerstin wird interviewt
 - Fragen, die man der ULB stellen kann
6. Termin für die nächste Sitzung
 - 3.11 um 19 Uhr
 - Über Zoom

Die Sitzung endet um 20:17 Uhr